

Der Ausschussvorsitzende führt kurz ins Thema ein und gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth weiter. Dieser merkt an, dass die Raumplanung als Grundlage auch für die finanzielle Planung dient und dass das Projekt erst nach Erstellung der Planung und Ermittlung der Kosten bewertet und beraten werden wird.

Fragen aus dem Ausschuss zur Vorlage werden beantwortet.

Anschließend lässt der Vorsitzende über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig angenommen.

Endgültig entscheidende Stelle:

Jugendhilfeausschuss